

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un afectuoso saludo a los Médicos Anestesiólogos de nuestro país que este 16 de octubre conmemoran su día institucional; saludo que hacemos extensivo a la Sociedad Peruana de Anestesia, Analgesia y Reanimación – SPAAR, que en esta misma fecha está conmemorando su 69° Aniversario de fundación.

En nombre de las facultades de medicina, enviamos un saludo especial a la Dra. Catherine Suárez Egoavil, Presidenta de la SPAAR, y a todo su Consejo Directivo, al tiempo que renovamos el compromiso de trabajar unidos por el desarrollo de la especialidad y el fortalecimiento de la Educación Médica, al servicio del país.

Lima, 16 octubre de 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente de ASPEFAM











